

Swingendes Christmas Feeling

Weihnachtskonzert mit Akkordeonorchester, Swabian Brass und Michael Schaumann im Prediger

Einmal ein Konzert der etwas anderen Art in der Weihnachtszeit, und dieses dennoch gefühlvoll abwechslungsreich und ansprechend – das bot am Samstagabend im vollbesetzten Festsaal des Predigers das Gmünder Akkordeonorchester unter der Leitung von Ulrich Hieber. Besonderer Gast war Dominik Englert am Schlagzeug.

DIETRICH KOSSIEN

Schwäbisch Gmünd. Als gern gehörte und gesehene Gäste konnten dazu das Blechbläserquintett Swabian Brass und Michael Schaumann als Sänger wie alle Mitwirkenden großen Beifall für ein abwechslungsreiches Programm unter dem Motto „Christmas Feeling“ entgegen nehmen. Begrüßt wurden die vielen Besucher mit der weltberühmten „Nussknacker-Suite“ von Peter I. Tschaikowski, deren fünf Sätze Ulrich Hieber für das Orchester unnachahmlich arrangiert hatte.

Eine weihnachtliche angejazzte Fantasie unter dem Titel des Abends „Christmas Feeling“ schloss sich an, bevor das exquisite Blechbläserquintett Swabian Brass abwechslungsreiche Darbietungen auf hohem Niveau dem geneigten Publikum mit Swing und Humor und auch als Dixie präsenzierte. Dazu gehörten der „König der Löwen“ ebenso wie eine tolle Parodie auf die weltberühmte Habanera aus der Oper „Carmen“ von Georges Bizet. Zudem ein Paradestück für den Tubaspieler, für den der bekannte Klarinettenmuckel als ein mehr als flotter Tubamuckel arrangiert war. Und auch der für Frank Sinatra 1966 geschriebene



Der Prediger war rappellvoll, als das Gmünder Akkordeonorchester unter Leitung von Ulrich Hieber am Samstag weihnachtlich aufspielte. (Foto: Laible)

Welthit „Strangers in the Night“ von Bert Kaempfert gehörte dazu.

„Rockin' around the Christmas Tree“ hieß es nach der Pause. Mit „Silence and I“ von Alan Parsons aus dem Konzeptalbum „Eye in the Sky“ konnte man ein herausragendes Werk der Popmusik erleben und dazu die große klangliche Vielfalt, die technische Finesse und die dynamische Gestaltungskraft des Orches-

ters mit Swing und technischer Brillanz unter der Leitung von Ulrich Hieber genießen.

Dann war sozusagen als singender Stargast Michael Schaumann angesagt, der inzwischen als Sänger und Entertainer nicht nur in unseren Gefilden bestens bekannt ist und gerne gehört wird. Er unterhielt mit Welthits wie „Winter Wonderland“, „Santa Claus is coming to

t'Wn“ oder auch „Rockin' around the Christmas Tree“. Dieter Ziesel hatte diese Titel wirkungsvoll arrangiert. Und neben dem Akkordeonorchester war dann auch wieder das Blechbläserquintett Swabian Brass am großen Erfolg des mit viel Beifall bedachten Abends beteiligt, zu dessen schöner Atmosphäre sicherlich nicht zuletzt auch ein liebevoll angeordnetes Buffet gehörte.